

令和6年度 第一学期 始業式 4 / 8

おはようございます。さあ、令和6年度が始まりました。みなさんの元気な笑顔にお会いできてとてもうれしいです。校長先生も絶好調です。楽しい1年間にしましょうね。

今日は、新しい1年間の始まりの日に、大事なことを一つ確認しておきます。みなさんは全員、正解できます。質問です。「みなさんにとって一番大切なものは何ですか？」そうです。**一番大切なのは、「い」「の」「ち」です。**

命があるからこそ、楽しいこと、遊ぶこと、運動もお勉強もできます。命は、一人に一つ、かけがえのないものです。命は全力で守ります。絶対に忘れないでください。

そして今日は、副校長先生に「**昭島、大好き！**」「**富士見丘小学校、大好き！**」のコールをしていただきます。今年は、昭島市が生まれてから70年、富士見丘小が生まれて75年目となります。元気いっぱい発声して、みんなで力を合わせて、大好きな昭島市、大好きな富士見丘小学校を、もっともっと大好きな町、学校にしていきたいと思います！

さて、この後、6年生代表のお話があります。先週の金曜日には、今日の入学式のために、様々な準備をしてくれました。もうすっかり6年生の顔になっています。立派でした。

そして、新しくお見えになった先生方を紹介し、担任の先生の発表をします。みなさん学年が一つずつ上がって、新しいお友達、新しい先生、新しい教室、そして**新しい自分との出会い**の始まりですね。心がワクワクします。

さあ、大好きな昭島市立富士見丘小学校で、新しい学年で、1年間、楽しく充実した学校生活を過ごしましょう。